

しんぶん赤旗 を
お読みください
日刊3,497円／月
日曜版930円／月
申込み 363-1450

民主なかがわ

第216号

日本共産党中川区編集委員会編集
中川区荒中町157荒中マンション
電話 363-1450
FAX 352-7801
http://egami-hiroyuki.jcpweb.net/

参院選にむけ反転攻勢スタート

日本共産党中川区委員会
は11月21日、参院選へスター
トを切ろうと、すやま初美
参院愛知選挙区予定候補を
迎えて街頭演説会を高畑交
差点で行いました。

すやまさん 決意語る

ジャンボプラスター20枚
を支援者、サポーターが立
て並ぶ中、すやまさんは冒
頭、「『野党共闘は失敗だっ
た』というメディア等の攻
撃には『共闘がもつと発展
すれば次は勝てない』との
支配勢力の強い危機感がに
じみ出ている」、「参院選
でも共闘を発展させていく」、
「憲法9条を壊す危険な局
面を迎えているなか、来年
7月参院選で定数4の愛知
選挙区を改憲勢力に独占さ
せるわけにはいかない。今
度こそ壁を突き破って国会
へ駆け上がり、憲法が生き
る新しい政治を実現します」



20枚のプラスターを掲げる支援者の前で訴えるすやま初美さん

本気の共闘で実現を

司会兼弁士の江上博之
古屋市議は、総選挙での共
闘経験も紹介し、本気の共
闘を行えば有権者の大きな
期待を集め、共産党の躍進
も可能と語り、ブレずに共
闘を貫く日本共産党への支
援を訴えました。



9条改憲NO!

総選挙での日本共産党へ
のご支援、ご協力ありがとうございました。本村伸子
さんは再選、しかし、全国
で12議席から10議席へ後退
しました。なぜ、議席が減っ
たのか▼「選挙に勝てば何
をやってもいい」という自
民党公明党政治を許すこと
はできません。変えるには、
小選挙区制
のもとでは
野党候補一
本化で政権交代しかない、
この方針で選挙に臨みまし
た▼小選挙区では59選挙区
で共闘勢力勝利。30選挙区
以上で1万票以下の惜敗。
野党共闘は前進しています
▼問題は比例代表。立憲民
主党も日本共産党も総選挙
直前より減。政策合意、政
権合意、選挙協力と画期的
な確認ができましたが、選
挙直前で遅かった。さらに、
その意義、魅力を語る力が
弱かった▼対等平等、相互
尊重による本気の共闘にま
でできませんでした。自公
勢力は必死のデマ共闘攻撃、
共産党攻撃。それに立ち向
かう野党が共同して反撃し、
選挙に勝てば何をやっても
いいの
市議 江上博之



総選挙の結果、改憲勢力
が衆院の三分の二を超え、
国会の改憲発議が可能とな
り、憲法9条を改悪する危
険性が非常に高まっていま
す。
9条改憲NO！中川区総が
かり行動のみなさんが、行
動に立ち上がっています。
11月9日高畑で「9の日
宣伝」。11月13日には荒子
ビッグ前で9条改憲反対の

弁護士相談12月16日(木)午後6時半電話連絡363-1450江上事務所

原発ゼロでCO2削減を

「毎週水曜日午後6時50分～7時15分まで、暮らしの安心・安全を求め、2050年CO2実質排出ゼロと原発ゼロ」を掲げてちようちんデモは、続きます。



自公政権は、原発事故の反省もなく、CO2削減を理由に、原発再稼働をすす

ジェンダー平等求めて

名港管理組合の女性登用

名古屋港管理組合議会が11月11日開催され、江上博之議員は、ジェンダー平等の観点から「女性職員の管理職への登用推進について」質問しました。

名古屋港を管理する名古屋港管理組合は、正規職員が本年4月現在622人で、そのうち女性は128人の20.6%です。課長級以上の管理職は76人で、そのうち女性は2人で2.6%です。

女性が個性を生かし、能

天守閣木造化中止を

河村たかし名古屋市長が強引に推進してきた「名古屋天守閣木造復元事業」は「今どうなっているのか」との声が聞かれます。建設費500億円以上の事業の現状はどうか。来年12月木造化竣工予定の基本協定書はどうするのか。その後9年で、石垣工事も行い協定はどうなっているのか。

基本計画のめど立たず

名古屋市議会経済水道委

和7年4月の管理職に占める女性の割合の目標値については、令和2年4月の現状1.4%を踏まえ、5%といたしました」と回答しました。

江上議員は、女性が働き

女性登用推進を求める

そこで、江上議員は、管理職の女性比率を正規職員との女性比率と同率に高めることを求めました。

総務部長は「令和3年(2021年)3月に策定した『女性活躍・子育て支援プログラム』における令



員会は11月9日、名古屋城天守閣等整備事業の進捗状況に関する審議が行われ、江上博之市議は、出席した河村市長に対して、改めて木造復元計画の中止を迫りました。しかし、河村市長は、「現天守の解体と木造復元を一体化した全体計画(基本計画書)を2023年3月末までにまとめる方針」を示しました。審議で、完成のめどが立っていないことが明らかになりました。

石垣保存の方針立たず

江上議員は、史跡としての価値が高い石垣の修復・保存について、「この夏に保存方針を発表すると市は言ってきたが、来年5月以降に延期したのはなぜか」と質問。市担当者は「文化庁からの『宿題』が残っているため」と述べました。



江上議員は「市石垣部会メンバーから、再建時の石垣の保存が『ひどいことをやったなあ』と指摘されるほどの大問題。修復をどうすすめるのか」と質問。市担当者は「指摘の通り、現天守の再建時に人の手が入っている。不明な点が残っている。調査を終えてから具体的に考えたい」と。江上議員は御深井丸(おふけまる)側内堀石垣についても質問。市担当者は「戦災で劣化した文化庁から指摘されている。調査のうえ年内にとりまとめた」と説明。外堀などの石垣も修復が必要と認めました。

市民合意のない協定は解除を

木造天守を支える基礎構造と石垣のあり方もはつきりしません。建設のめどが立たないのに事前に買った木材の保管場所、保管料も問題です。

木造復元事業の設計から施工までを一括発注する「技術提案・交渉方式」による基本協定の木造天守完成期限は来年12月末。江上議員は「事業を中止し、契

12月早朝宣言

約を解除すべき」と河村市長に強く求めました。

- 3日 金 近鉄戸田
- 6日 月 あおなみ線小本
- 7日 火 下之一色
- 10日 金 地下鉄高畑
- 14日 火 J R春田
- 17日 金 万場小橋
- 21日 火 名鉄山王
- 23日 木 あおなみ線荒子
- 24日 金 あおなみ線中島
- 28日 火 近鉄伏屋

新春1日午前0時

荒子観音南大門

無料相談 (子育て・教育問題も) 毎週月・木 午後6時半から8時
弁護士相談 毎月第3木曜 江上ひろゆき事務所まで電話363-1450